
Protokoll der Kreis-SV-Sitzung Germersheim vom 29.09.2011

Ort: Stadtverwaltung Germersheim, EG, Zimmernr. 8, kolpingplatz 3
Beginn: 12:00 Uhr
Anwesend: Miriam Koelges (für den Landesvorstand), Yannic Brothers (RS+ Lingenfeld), Pascal 

Hoffmann (RS+ Lingenfeld), Eveline Rinck (IGS Wörth), Elena Schmidt (IGS Wörth), Selin 
Schmidt (IGS Wörth), Daniel Jacob (Vertrauenslehrer IGS Wörth)

Redeleitung: Miriam
Protokoll: Miriam

Vorläufige Tagesordnung:
TOP 1 Begrüßung und Vorstellung
TOP 2 Was macht eine Kreis-SV?
TOP 3 Beschluss einer Satzung
TOP 4 Rückblick auf das letzte Jahr
TOP 5 Eure Ideen und Vorschläge
TOP 6 Wahlen und Entlastungen

a) Vorstand
b) Basisdelegierte
c) Delegierte zum Schulträgerausschuss
d) Delegierte zur LandesschülerInnenkonferenz

TOP 7 Sonstiges

TOP 3 „Beschluss einer Satzung“ entfällt, da eine Satzung bereits besteht.
So ergibt sich folgende Tagesordnung:

TOP 1 Begrüßung und Vorstellung
TOP 2 Was macht eine Kreis-SV?
TOP 3 Rückblick auf das letzte Jahr
TOP 4 Eure Ideen und Vorschläge
TOP 5 Wahlen und Entlastungen

a) Vorstand
b) Basisdelegierte
c)Delegierte zum Schulträgerausschuss
d) Delegierte zur LandesschülerInnenkonferenz

TOP 6 Sonstiges

TOP 1: Begrüßung und Vorstellungsrunde
Miriam begrüßt die Anwesenden. Wir machen eine kurze Vorstellungsrunde. Mit 4 Delegierten ist 
die Kreis-SV heute leider nicht beschlussfähig. Für die meisten ist die LSV noch relativ unbekannt. 
Daher erklärt Miriam kurz Struktur und Funktion.

TOP 2: Was macht eine Kreis-SV?
Miriam erklärt was eine Kreis-SV so macht: Die Schüler/innen des Kreises gegenüber Schulträger 
und Öffentlichkeit vertreten, die Sven vernetzen und Delegierte zu der 
LandesschülerInnenkonferenz entsenden.

TOP 3: Rückblick auf das letzte Jahr
Selin und Elena erzählen, dass sie im letzten Jahr schon einmal auf einer Sitzung waren, dass aber 
nicht wirklich viel passiert ist.

TOP 4: Eure Ideen und Vorstellungen
Hauptsächlich tauscht man sich über Probleme aus.
Die Schüler der RS+ erzählen: Sie hätten gerne einen Getränkeautomat. Der anwesende 



Vertrauenslehrer empfehlt, wegen des Getränkeautomates über die Vertrauenslehrer an die 
Schulleitung heranzutreten.

Die Schüler der RS+ erzählen: Sie haben kaum noch überdachten Platz, an dem sie die Pause 
verbringen können, da das Dach der eigentlichen Pausenhalle entfernt wurde. Dies ist ein 
untragbarer Zustand. Dieses Problem könnte man vor dem Schulträgerausschuss vorbringen.

Die Schülerinnen der IGS Wörth erzählen: Sie haben Probleme bei der Beförderung der 
Schüler/innen durch den Zug. In den Zügen ist nicht genug Platz für alle Schüler/innen, die mit dem 
Zug nach Hause fahren möchten. Dies ist ein Problem, welches auch die anderen Schulen in Wörth, 
von denen heute leider keine Vertreter/innen anwesend sind, betrifft. Miriam gibt die Mailadressen 
der Schule weiter, damit die Vertreter/innen der IGS Wörth sich mit den anderen Schulen wegen 
dieser Sache evt. zusammenschließen können.

TOP 5: Wahlen und Entlastungen
Entlastung (Block)

Ja: 3 / Nein: 1 / Enthaltung: -
>> entlasten

Wahlen

a) Vorstand
Kandidat/innen: -
Ja:  / Nein:  / Enthaltung:
>> Somit gibt es vorerst keinen Vorstand.

b) Basisdelegierte
Kandidat/innen: Yannic
Ja: 4 / Nein: - / Enthaltung: -
>> Somit ist Yannic kommissarisch in das Amt des Basisdelegierten gewählt.

c) Delegierte zum Schulträgerausschuss
Kandidat/innen: Elena und Eveline. Als Vertretungg: Selin
Ja: 3  / Nein: - / Enthaltung:1
>> Somit sind Elena und Eveline kommissarisch gewählte Delegierte zum Schulträgerausschuss,  
Selin ist Vertreterin.

d) Delegierte zur LandesschülerInnenkonferenz
Kandidat/innen: Yannic, Pascal
Ja: 4 / Nein: - / Enthaltung: -
>> Somit sind Yannic und Pascal kommissarisch gewählte LSK-Delegierte.

TOP 6: Sonstiges
Es gibt nichts Sonstiges.

Ende: 13:15 Uhr


